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Il est important d‘avoir un jardin d‘hiver

Vous pouvez y mettre toutes les fleurs

Il n‘y a aucun jardin d‘hiver et c‘est la raison pourquoi

Ailleurs
La plupart de 

Un autre problème

À l‘intérieur

Parler de q, qc = mluvit o někom, něčem
Parler à q = mluvit na někoho, s někým





il y a beaucoup de quartiers a Paris, que je ne connais pas encore.

Quand je suis libre, je me lève (bien)tȏt et je prends le petit déjeuner rapidement

Je prends le plan de Paris et je vais dans les quartiers, que je ne connais pas encore.

Je prends le déjeuner (Je déjeune) dans un petit restaurant.

Soir, quand je suis fatigué, je rentre (á la maison).

de temps en temps mon ami va/vient avec moi.



Vyjadřujeme jím jednorázový minulý děj,
Který je v minulosti ukončen.

Tvoření:  pomocné sloveso +     příčestí minulé slovesa významového
             ( avoir / être)

Le passé composé
- minulý čas složený



Jak určit  sloveso pomocné

- U většiny sloves používáme jak pomocné sloveso AVOIR.

- Sloveso ȆTRE  je většinou u sloves pohybových, ale ne vždy je toto pravidlo stoprocentní.
     Je třeba si tedy některá slovesa pamatovat.

- Naopak u zvratných sloves použijeme pomocné sloveso ȆTRE vždy.

Jak na příčestí minulé

- Jednoduše, zapamatovat si je ☺

     Ale nebojte, většinou zde platí určitá pravidla, podle kterých se příčestí minulé odvodí.

- Zbytek je ale opravdu třeba se naučit a zapamatovat.



Nejčastější slovesa, která mají jako pomocné sloveso ȆTRE

Věty v passé composé s pomocným slovesem AVOIR:

Je rencontre Pierre. -    Je l´ai rencontré.  /  Je ne l´ai pas rencontré.

Je suis au cinéma.       -    J´ai été au cinéma.  /  Je n´ai pas été au cinéma.

Věty v passé composé s pomocným slovesem ȆTRE:

Je vais à l´école.  -    Je suis allé,e à l´école.

Nous allons à l´école.       -    Nous sommes allé(e)s à l´école.

Při použití pomocného slovesa ETRE je 
nutné dbát na shodu.

K příčestí se přidává
–e (ženský rod) a –s (množné číslo).

naître, mourir, monter, descendre, aller, 
venir, partir, arriver, retourner, rester, entrer, 
sortir, tomber, devenir.



https://la-conjugaison.nouvelobs.com/

https://la-conjugaison.nouvelobs.com/du/verbe/avoir.php


Je mets  nous mettons
Tu mets  vous mettez
Il met  ils mettent

---------------
Passé composé:  j´ai mis

Où sont tes clés?    - Kde jsou tvé klíče?

Je les mets toujours sous le vase.  - Dávám je vždy pod vázu.

Je vais mettre ma nouvelle robe.  - Obléknu si své nové šaty.

METTRE (sloveso 3. tř)

- položit, dát něco někam, obléci si co
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